



Israel ataca las fábricas de armas químicas de Siria

-
- [9/12/2024](#)

Las Fuerzas de Defensa de Israel atacaron presuntas fábricas de armas químicas y misiles de largo alcance en Siria durante el fin de semana.

El domingo se registraron ataques aéreos cerca del aeropuerto militar de Mezzeh, al suroeste de la capital siria. Funcionarios israelíes dijeron más tarde que tenían como objetivo bases militares sirias, depósitos de armas e instalaciones que formaban parte de los programas de armas químicas y misiles balísticos de Siria.

Arsenales no custodiados: el ex presidente sirio Bashar Assad utilizó repetidamente armas químicas para reprimir a la oposición a lo largo de la guerra civil. Tras la caída del régimen de Assad la semana pasada, Israel y sus aliados temen lo que pueda ocurrir con los depósitos de armas de la nación.

“Tenemos la responsabilidad de asegurarnos de que los sistemas de armas estratégicas no caigan en las manos equivocadas”, dijo un funcionario israelí a Axios.

El único interés que tenemos es la seguridad de Israel y de sus ciudadanos. Por eso atacamos los sistemas de armas estratégicas, como, por ejemplo, las armas químicas restantes o los misiles y cohetes de largo alcance, para que no caigan en manos de extremistas.

—Gideon Saar, miembro de la Knesset israelí

Predicción: días antes de que cayera el régimen de Assad, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, dijo a los lectores de la revista que esperaran “un cambio dramático en Siria”. Este pronóstico se basaba en la profecía bíblica.

Desde entonces, los grupos rebeldes se han apoderado de más territorio, Assad ha huido a Rusia y el régimen sirio respaldado por Rusia e Irán sigue debilitándose.